

あやべ topics

安全・安心への決意新たに



市は1月11日、あやべ・日東精工アリーナ（市民センター、西町三丁目）などで、令和8年綾部市消防出初式を開催しました。本年は、消防職員や消防団員約790人が参加。式典やパレード、一斉放水を行い、地域の安全・安心を守る決意を新たにしました。また、市制施行75周年記念として作成したオリジナルの消防カード（4種類）を会場で配布。冷たい風が吹く中、家族連れなど多くの来場者でぎわいました。

来館者10万人を突破！

1月24日、あやっこひろば（あやテラス内、青野町）の来館者数が10万人を突破し、市は館内で記念セレモニーを行いました。節目の来館者となったのは、大島町の山崎愛奈さん、快登ちゃん（1歳）親子=写真右。愛奈さんは「あやっこひろばは、自宅ではなかなかできないことが体験できる場所。スタッフの皆さんのが温かく、安心感につながっている。これからも利用したい」と話しました。



雪のじゅうたんに大はしゃぎ



八田幼稚園（梅迫町）の園児が1月23日、園庭などで雪遊びを楽しみました。一面の銀世界が広がる中、雪の中に飛び込んだり、ソリ滑りをしたり、歓声を上げながら元気いっぱいに体を動かしました。



ふるさとを想う心を育む 中学生“みらい”会議報告会

市は1月29日、市内6中学校の2年生209人が参加する「中学生“みらい”会議報告会」を開催しました。本報告会は、地域の魅力の探究と郷土愛を育むことを目的に行われている学習の成果を発表するもの。当日は、市役所と各中学校をオンラインで結び、職場体験を通して学んだことや、歴史・文化財に触れて感じたことなどを発表しました。進行役を務めた福知山公立大学の杉岡秀紀准教授は「進学などで綾部を離れるまでに、できるだけたくさんの魅力的な大人に出会ってほしい。また、将来綾部を離れてもふるさととのつながりを持ち続けてほしい」と生徒たちに語りかけ、報告会を締めくくりました。



まゆピー動くLINEスタンプを リリース

市は、綾部市のマスコットキャラクター「まゆピー」の第4弾となるLINEスタンプを公開しました。スタンプは24種類で、すべてアニメーション仕様。第1弾スタンプ40個の中から24個を厳選し、動くスタンプに仕上げました。



上林小の児童が地域の魅力を ラジオで紹介

上林小・中一貫校（八津合町）の5、6年生14人が1月28日、校内に設置された簡易ラジオブースでFMいかるの番組収録を行いました。この取り組みは、総合的な学習の時間の一環として、自分たちが調べた「上林の魅力」を、市内の多くの人に知ってもらうことが目的。児童たちは、「食」「自然」「施設・場所」「上林小・中一貫校」の4つのグループに分かれ、地域の特産品や豊かな自然環境、光明寺二王門といった身近な施設の特徴などを紹介しました。収録では、これまでに調べた内容をインタビュー形式で分かりやすく伝えようと、はきはきと話す姿が見られました。



市は1月11日、里町の中丹文化会館で「令和8年綾部市二十歳の集い」を開催。242人が参加し、新たな門出を祝いました。また、「あやバス」の愛称で親しまれているあやべ市民バスが運行開始20周年を迎えたことを記念し、車両を展示。アンケートに回答した参加者に、あやバスチヨロQをプレゼントしました。

今回は、参加者の夢や抱負をお届けします（かつて内は出身地または在住地）。



内藤翼さん
(桜が丘一丁目、学生)

最高の
救急救命士
になる!



田中茉優さん
(下八田町、学生)

心理学部での学びを
社会の中で生かして
活躍する!



辻本美空さん
(梅迫町、学生)

教師になる!



田和聖羅さん
(西坂町、学生)

立派な
エンジニア
になる



長島彩華さん
(里町、学生)

一人前の
保育士になる!



片山鈴也さん
(広瀬町、学生)

今日という日を
忘れない



尾松紗奈さん
(位田町、学生)

大島杏さん
(豊里町、学生)

道又日菜さん
(位田町、学生)

立派な社会人
になりたいです。

笑顔がすてきな
保育士になる!



川北浩一さん
(睦合町、学生)

アメフトの
リーグ全勝!

令和8年 綾部市二十歳の集い

「綾部発情報すくらんぶる」は、綾部市の施策・制度・イベント・名所・活躍する個人や団体…など、綾部のホットな市政情報や旬の話題を幅広くお届けします。

